

号外 エコライフ通信



平成30年9月6日未明に発生しました、北海道胆振東部地震の被害によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々におかれましてはお見舞い申し上げます。

幸いにも当社とお取引のある苫小牧市内のお客様におかれましては甚大な被害もなく安心致しましたが、安平町・厚真町のお客様においては甚大な被害や、不自由な生活を余儀なくされました。

一日も早い復旧と、被災された方々が日常生活に戻れるよう、心よりお祈り致しております。

平成30年10月10日

株式会社 工藤燃料

代表取締役会長 工藤 裕司

代表取締役社長 工藤 裕介

当社では地震発生後、早朝から従業員が手分けをしてお客様の屋外ガス供給設備の安全確認のため、できる限りの見回りを行いお客様への対応に備えましたが、停電の為に事務所内の電話等が使えず、お客様にはご不便をお掛けしてしまった事をお詫びいたします。

今後の緊急時対応のため、簡易型LPガス発電機を購入し、迅速な災害対応が出来るよう努めて参ります。



大きな被害のあった厚真町・安平町の避難所へ、微力ながら灯油の支援を行いました。

